



たてわり班活動始まる！

6月29日（水）のふじつかタイムに、第1回のたてわり班活動を行いました。この活動は、①「関わる喜び」を感じることができる。②6年生が主体的に取り組み、年少者のお手本になった、役に立ったという思いをもてる。③下級生が6年生に感謝の気持ちやあこがれをもつことができる。という3つをねらいとして行います。第1回は、18のグループに分かれ自己紹介をした後、6年生が考えたゲームを楽しむことができました。

【楽しくゲームをしているところ】



かわいいお客様（1年生活科）

1年生は6月21日（金）に生活科で「がっこうたんけん」を行いました。特別教室や職員室などいろいろな部屋を探検しました。グループに分かれ、自分たちの計画に沿って協力して行動できました。校長室にもたくさんのお客さんが来てくれました。



校長室を訪れた1年生

タブレットでスライド作成！

7月5日（火）に、4年生がタブレットの使い方について、ICT支援員さんの授業を受けました。自分のタブレットを使って、総合的な学習の時間に調べた内容をスライドにするためのグーグルスライドの使い方を実際に操作しながら学ぶことができました。



ICT支援員さんによる授業

名札の値段変更について！

名札の在庫を補充するために、業者への発注量を増やしたところ、原価が安くなりました。それにより、価格を次のように変更しました。

名札（40円→38円）、ケース（40円→36円）、セット（80円→73円）

※ご購入の際は、おつりがないようにご協力をお願いいたします。